

22 juin 2025

(10h30 - 11h30)

Culte dominical

Président: Makoto Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23

Verset Éphésiens 2:8-10

Doxologie

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 51, numéro 19

Bible Ésaïe 45:21

Cantique Rien ne peut remplacer Jésus

Prière Prière du Président

Cantique pour la bénédiction des enfants

Cantique Ô regard du Seigneur

Message « Ton prochain qui t'aide »

Cantique Jésus m'aime

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande

Doxologie

Bénédiction

Postlude



Youtube

Facebook

HomePage

Ésaïe 45 : « Il n'y a pas d'autre Dieu que moi »

La soumission spirituelle des nations (v.14)

Ésaïe 45:14 présente une prophétie extraordinaire de renversement : les nations païennes qui s'opposaient à Dieu reconnaîtront finalement que le Dieu d'Israël est le seul vrai Dieu. L'Egypte, l'Éthiopie et Saba - puissantes nations de l'époque - confesseront : « C'est auprès de toi seulement que se trouve Dieu, et il n'y a point d'autre Dieu que lui. » Il ne s'agit pas d'une simple victoire militaire, mais d'un renversement spirituel total.

Le Dieu qui se cache (v.15)

« Vraiment tu es un Dieu qui te caches » - cette confession exprime une reconnaissance profonde. Dieu œuvre réellement dans l'histoire et nos vies, mais sa présence n'est pas toujours visible. Il peut sembler silencieux, caché. Cela ne signifie pas qu'il soit absent, mais révèle plutôt la profondeur de la foi : bien qu'invisible aux yeux humains, il est certainement là. Quand nos prières semblent sans réponse ou dans nos souffrances, souvenons-nous que « même si Dieu semble caché, il n'est jamais absent. »

L'essence de l'idolâtrie

Récemment, lors de funérailles, j'ai observé la dignité et la compassion de tous les participants. Ces personnes étaient véritablement respectables et dignes d'estime. Mais cela soulève une question : sont-elles concernées par l'avertissement « ceux qui adorent des idoles seront dans la honte » ?

L'Écriture enseigne que l'essence du salut ne réside pas dans « combien de bonnes actions nous accomplissons » mais dans « quelle relation nous entretenons avec Dieu. » L'histoire du jeune homme riche (Marc 10:17-22) l'illustre : malgré sa vie morale irréprochable, Jésus lui dit « suis-moi. » Le salut commence par une relation avec Dieu.

L'idolâtrie n'est pas simplement adorer des statues, mais « croire en un dieu créé par nos propres pensées. » Quand nous pensons « ce dieu m'approuvera » ou « être bon suffit, je n'ai pas besoin de croire », nous plaçons nos conceptions sur le trône de Dieu.

Les humains veulent des dieux visibles, compréhensibles, convenables. Mais le vrai Dieu ne se conforme pas à nos attentes. Pourtant, connaissant nos faiblesses, il nous aime et cherche à nous sauver.

Dieu nous invite à la consultation (v.21)

« Déclarez-le... Qu'ils prennent conseil ! » Dieu ne dit pas cela avec colère, mais nous invite : « Si vous avez des pensées, venez me les dire. N'hésitez pas à m'apporter vos questions. »

Quelle surprise que Dieu veuille « consulter avec les humains » ! Il nous dit : « Comparez ce que je dis avec vos pensées. Réfléchissez bien à qui est le vrai Sauveur. »

Selon Éphésiens 2:8-10, le salut vient par la grâce et la foi, non par nos œuvres. Dieu tend la main à ceux qui se trompent, nous invite avec douceur : « Allez, parlez-moi. » Ne décidons pas tout seuls, mais consultons Dieu et vivons en priant pour qu'il nous guide.

Junichi Jobi